

ABSTRAK

Umriyatul Mukrimah.08711014.Hubungan antara Persepsi Siswa terhadap Tingkat Kompetensi Guru dengan Tingkat Minat Belajar Siswa di SMK Dharma Wanita Gresik.Skripsi. Universitas Muhammadiyah Gresik.

Skripsi ini mengkaji tentang hubungan antara persepsi siswa terhadap tingkat kompetensi guru dengan tingkat minat belajar siswa. Minat belajar adalah suatu rasa lebih suka dan rasa ketertarikan yang mendorong seseorang untuk belajar. Proses belajar dan hasil belajar para siswa bukan saja ditentukan oleh sekolah, pola, struktur, dan isi kurikulumnya. Akan tetapi sebagian besar ditentukan oleh kompetensi guru yang mengajar dan membimbing mereka. Guru yang kompeten akan lebih mampu menciptakan lingkungan belajar yang efektif, menyenangkan dan akan lebih mampu mengelola kelasnya, sehingga siswa minat dalam proses belajar mengajar. Seorang guru dalam menjalankan tugasnya perlu memiliki kompetensi pedagogik, kepribadian, profesional, sosial. Keempat kompetensi itu adalah faktor yang dapat mempengaruhi minat siswa.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui ada tidaknya hubungan antara persepsi siswa terhadap tingkat kompetensi guru dengan tingkat minat belajar siswa kelas XI di SMK Dharma Wanita Gresik.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Berdasarkan karakteristik permasalahannya, penelitian ini termasuk dalam penelitian korelasional. Populasi dari penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI di SMK Dharma Wanita Gresik yang berjumlah 97 sehingga peneliti menggunakan *sampling jenuh* dalam sample penelitian. Metode pengumpulan data untuk mengetahui tingkat kompetensi guru dengan tingkat minat belajar siswa dilakukan dengan menggunakan pengisian kuisioner. Sedangkan reliabilitas diuji dengan menggunakan formula *Alpha Cronbach*.

Data kedua variabel ini diolah dengan menggunakan analisis korelasi *product moment* dengan taraf signifikansi 5%. Hasil penelitian menunjukkan $r = 0,659$, $p = 0,000$, $p < 0,05$. Taraf signifikansi $p = 0,000$ lebih kecil dari 0,05, maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya, “terdapat hubungan antara persepsi siswa terhadap tingkat kompetensi guru dengan tingkat minat belajar siswa kelas XI di SMK Dharma Wanita Gresik”.

Kata Kunci : Minat Belajar, Persepsi, Kompetensi Guru